

De plus, elle porte ce nom parce que, en croyant à l'Eucharistie, en-adhérant par la foi à la vérité de l'Eucharistie, on croit par là même à toutes les vérités révélées, à tous les articles de foi, on les professe, on y adhère, au moins implicitement.

Croire en l'Eucharistie c'est, en effet, confesser Dieu dans son être et dans ses perfections, Dieu créateur, conservateur et souverain Seigneur de toutes choses ; — c'est confesser Dieu dans la Trinité de ses Personnes présentes dans l'Eucharistie ; — c'est confesser la divinité et l'humanité du Verbe incarné ; sa naissance, sa vie, ses souffrances et sa mort ; — c'est confesser sa gloire, sa puissance, sa royauté, son avènement futur ; — c'est confesser la grâce et la gloire, le temps et l'éternité ; — c'est tout dire, tout exprimer, tout embrasser d'un seul coup, car toutes choses sont résumées dans le Christ : *In ipso omnia constant*. En adhérant à l'Eucharistie, j'adhère donc à la plus grande somme de vérités révélées que Dieu ait réunies dans aucune de ses œuvres, la vision béatifique exceptée ; je ne puis donc jamais mieux, plus complètement et plus parfaitement professer ma foi qu'en disant : Je crois en l'Eucharistie, je crois au Christ fait Sacrement !

Dès lors, on comprendra combien il est important de fortifier sa foi en l'Eucharistie, ce résumé, ce mémorial de toutes les merveilles divines, de multiplier les actes formels, positifs, de foi en l'Eucharistie, et de conformer sa conduite à la foi professée envers elle.

Durant ce mois, nos chers Associés se proposeront donc *d'accroître* et de développer leur foi en la présence réelle, vivante et agissante de Jésus-Christ dans la sainte Eucharistie. Et parce que la foi est un don surnaturel qu'il faut *demander* à Dieu, ils en feront l'objet spécial de leurs demandes, disant et redisant à Jésus dans leurs adorations et leurs communions, en assistant au saint Sacrifice : Seigneur, augmentez ma foi ! Ils seront fidèles à *exprimer* leur foi en l'Eucharistie par des formules telles que celles-ci : Je crois, Seigneur, je crois que vous êtes véritablement, réellement, substantiellement présent et vivant sous les saintes espèces, avec votre corps, votre sang, votre âme, et votre divinité.

Ils témoigneront encore leur foi eucharistique par la *généflexion* bien faite devant le Très Saint Sacrement ; par le *silence*, la *modestie* dans le lieu saint ; par des *visites* plus fréquentes à Jésus dans son Tabernacle et sur le trône de l'Exposition perpétuelle, par *l'assistance* plus régulière à la *sainte Messe* ; par